

令和元年も最後の月となりました。朝夕の寒さに加え、日中も寒さを感じるようになりました。 学校の周りの木々もすっかり落葉し、いよいよ冬の訪れを感じる今日この頃です。

この時期の心配は、インフルエンザやノロウィルスによる感染症や、道路の積雪や凍結などによる交通事故です。今のところ風邪も流行らず、子ども達は、元気に過ごしていますが、今後も保護者の皆様には、登下校の見守りやご家庭での健康管理をよろしくお願いします。

今月の12日(木)と13日(金)の2日間、保護者懇談会を行います。保護者の皆様に子どもたちの学校での生活をお伝えするとともに、ご家庭での様子をお聞きし、冬休み中の生活や、来年度に向けてのお話ができたらと考えています。

### \*\*福井市図書館司書読み聞かせ\*\*

10月28日と11月3日に福井市図書館の司書の方が来て下さいました。学年に合わせたテーマの本をロウソクを灯して雰囲気十分に読んで下さいました。子どもたちは興味をもちながら静かに聞き入っていました。冬休みに、ご家族でも読書に取り組まれてはいかがでしょうか。





## \*\*\*校外学習 6年生\*\*\*

10月31日、理科の学習で「東尋坊」「エンゼルランド」へ行きました。三国の海岸で見られる地層や東尋坊の柱状節理などを見学しました。実物を見たり直接触ったりする学習は、とても印象に残ります。エンゼルランドでも地層や岩石の観察や実験をしました。





## \*\*\*1年生 生活科\*\*\*

11月1日、1年生が中庭でシャボン玉を飛ばしました。大きいシャボン玉にしたり、一度にたくさん飛ばしたりしようと、息を吹き込む速さや液の付け方など色々な工夫をしました。

友達とタイミングを合わせたり、競争をしたり して楽しく活動ができました。





# \* \* \* 5年生 餅つき体験 \* \* \*

11月6日、5年生がJAの方たちと一緒に、 餅つき体験を行いました。蒸し上がった餅米を交 代でつきましたが、臼と杵を使うのはとても難し かったです。地域の方に手伝って頂きながら、で きたお餅を大根おろしときな粉で食べました。つ きたての温かいお餅は、とてもおいしかったです。





#### ※登下校についてのお願い

下校時は、児童玄関前に児童を集合させ、そろった班から下校をします。 安全のため、車でお迎えの保護者は、**校門内(敷地内)で、徒歩で下校す** 

る児童全員が校門の外(敷地外)に出るまで、 車を発進させずにその場で待機するようお願いします。

また、寒い日が続きますので、閉まっている児童玄関の前で長時間待つ事がないように、 集団登校も車による登校も、午前7時45分から8時までを原則としたいと思います。

送迎をされる場合には、運転席はもちろん、 お子様が座っている座席を含めシートベルト の全席着用をお願いします。

また、これからの季節、道路が凍結してスリップしやすくなります。さらには、**『ブラックアイスバーン』**といって、一見普通の濡れた道路のように黒く見える凍結状態も起こります。この場合、車が停止するまでにかかる距離は、**濃れた路面の6倍以上**だそうです。

ブラックアイスバーンが発生しやすいのは、主に交差点やカーブなど車の発進や停止が行われている場所や、冬の冷たい風がふきつける橋やトンネルの出入口付近などです。タイヤが通ったあとにできる雪道のわだちにも発生することがあるそうです。



### \*\*1・2年 おいもパーティー\*\*

11月1日、生活科で収穫したサツマイモを使って、おいもパーティーを開きました。2年生が1年生をサポートしながら、ゆでたサツマイモを一生懸命つぶしました。クラッカーの上にのせてできた『おいものカナッペ』は、とてもおいしかったです。





### \* \* \* 1 · 2年 校外学習 \* \* \*

11月7日、1年生と2年生は、秋の校外学習で足羽山へ行きました。自然史博物館では、木の実や落ち葉を見つけたり、足羽山の自然についてのお話を聞いたりしました。ハピジャンでは、かわいい動物に直接触る事ができました。温かくて気持ちが良かったです。





## 電子メディアと上手につきあおう

先日行われた『情報モラル教室』にご参加下さいましてありが とうございます。福井市の少年愛護センターから竹野先生を講師 としてお招きし、福井市や本校の子どもたちの電子メディアにつ いての状況や恐ろしさについてお話しして頂きました。

全国を見ると、SNSを使った小学生の誘拐事件や、オンラインゲーム等でのトラブルから発展した殺人事件が起こっています。



現在、取り組んで頂いている【めざせ、メディアマスター!週間】を1つのきっかけとして、家族でメディアとの安全な付き合い方や有意義な時間の使い方について考えて頂きたいと思います。